

Sehr geehrte Eltern,

die Digitalisierung beherrscht unseren Alltag. In vielen Bereichen ist uns die moderne Technik von großem Nutzen, erleichtert uns das Leben, fordert uns aber auch zunehmend heraus. Für die Kinder ist vieles selbstverständlicher. Sie wachsen mit den neuen Medien auf- und stellen die Erwachsenen und somit auch Sie als Eltern immer wieder vor Schwierigkeiten. Wir müssen in die digitale Welt der Kinder vordringen, um mit ihnen ins Gespräch zu kommen. Und gerade die Begleitung der jüngeren Kinder, eine Medienerziehung, ist heute bedeutender denn je: Welchen persönlichen und rechtlichen Gefahren sind die Kinder ausgesetzt? Wie sieht ein angemessener Umgang damit aus? Wie können wir als Lehrerinnen und Lehrer, gemeinsam mit Ihnen als Eltern, dazu beitragen, dass sich hier keine größeren Probleme auftun?

Diese und weitere Fragen möchten wir Ihnen in einem digitalen Elternabend beantworten, den uns dankenswerterweise das Landratsamt Schwäbisch Hall, genauer die Jugend-Sucht-Beratung, zur Verfügung gestellt hat.

Mit den untenstehenden Zugangsdaten haben Sie Zugriff zum digitalen Elternabend von Clemens Beisel, Medienexperte und Referent für Social Media.

Diese Zugangsdaten stehen Ihnen ab sofort bis zu den Sommerferien kostenlos zur Verfügung.

In sechs Video-Einheiten spricht Clemens Beisel über die Themen:

1. Vorbildfunktion der Eltern
2. Mein Kind bekommt ein Smartphone
3. WhatsApp
4. Instagram und TikTok
5. Snapchat
6. Gaming

Klicken Sie auf:

<http://www.clemenshilft.de/digitalerelternabend>

und loggen Sie sich mit diesen Daten ein:

Username: Elternabend-LRASHA

Passwort: Digital-2020!

Wir hoffen, dass hier viele Fragen für Sie beantwortet werden und Sie eine fruchtbare Gesprächsgrundlage für die wichtigen Gespräche mit Ihren Kindern finden werden.

Auf ein erfolgreiches Gelingen! Ihr EWG